

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

17 de noviembre 2023

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Alto mando Miguel A. Godínez	Javier, Omar y Juanito	En Morena se valoró también el temor que causaría el que un candidato que sufrió un atentado, con decenas de sicarios y armas tipo Barrett, calibre .50, consideradas de las más poderosas en el mundo, hiciera campaña abierta, pero, sin duda, a Harfuch le falló su olfato de policía. Pese a todo, podría tener como premio de consolación la SSPC, aunque todavía falta que Sheinbaum tome esa decisión en caso de ganar, ya que en el poco tiempo que lleva Pablo Vázquez como titular de la SSPC ha aplicado métodos más efectivos que lo podrían llevar hasta ese plano.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Van por diputada panista	Santiago Taboada no tiene en contra ninguna investigación por el caso de corrupción inmobiliaria en Benito Juárez, confirmó la fiscal capitalina, Ernestina Godoy . Sin embargo, acotó que sí existe una indagatoria y orden de aprehensión contra la diputada panista Luisa Gutiérrez Ureña. Además, Godoy anunció que la legisladora tramitó un amparo para no ser aprehendida, pero por narcomenudeo.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Terror laboral en la fiscalía CDMX	La fiscal carnal, Ernestina Godoy , delinque como respira o respira como delinque, pues está presionando a todos los trabajadores de la fiscalía de la CDMX para que firmen, para que la apoyen sí o sí en su ilegal reelección y hasta les piden copia de su INE.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe grillo	Las aduanas y el fentanilo	EU considera que un acuerdo con China para frenar el tráfico de los precursores de fentanilo no tendría sentido si las aduanas mexicanas dejan pasar todo. El Departamento de Estado hizo un exhorto para



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

17 de noviembre 2023

			que México haga valer la ley en sus aduanas e impida la llegada de esos precursores que los carteles mexicanos transforman en pastillas que generan una matanza en Norteamérica. EU quiere saber cuáles son las empresas mexicanas involucradas en el suministro del material chino y que esa información llegue al grupo binacional sobre narcóticos que acordaron crear China y Estados Unidos.
--	--	--	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Las reglas del Frente	Este viernes las dirigencias de PAN, PRI y PRD darán a conocer las reglas a las que se deberán atener los tres contendientes por la candidatura a Jefe de Gobierno. Al menos así lo adelantó el perredista Luis Espinosa Cházaro, que algo debe saber. Nos recomiendan poner mucha atención al tema de la ocupación de cargos públicos, pues la licencia de Adrián Rubalcava se termina el próximo martes y la de Santiago Taboada una semana después. El regreso de ambos a sus funciones como alcaldes de Cuajimalpa y Benito Juárez, respectivamente, sería incompatible con un proceso interno en el que tienen que realizar proselitismo y participar en debates.
Razón Metro	Circuito interior Línea 10	Tráfico	Seguidores de Adrián Rubalcava pasearon por Paseo de la Reforma con una megafigura de un dragón, el símbolo del precandidato. El cálculo no fue muy bueno, pues complicaron tanto el tráfico que, más que simpatías, lo que cosecharon fueron de esos claxonazos ¡que se armonizan en cinco tiempos!
La Razón	Rozones	El silencio de Cuevas	No deja de llamar la atención el silencio que ha mantenido la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, en tomo a lo que la llevó, en sólo dos días, a desistir de participar en el proceso interno del Frente Amplio en la CDMX. Y es que apenas el pasado lunes había advertido que no se bajaría, pero dos días después simplemente no acudió a registrarse. Dicen los que saben que lo que Cuevas no nos quiere contar es que la convencieron de bajarse a cambio de una diputación plurinominal que le llegará a través del PRI.
El Sol de México	A la sombra	¿Coincidencia o estrategia política?	La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, quien alegó estar enferma y faltó al Congreso, apareció en la escena del incendio que devoraba



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

17 de noviembre 2023

			<p>las bodegas de Tepito. ¿Coincidencia o estrategia política? Su presencia en la puerta de despacho de los camiones de bomberos podría interpretarse como un gesto de liderazgo frente a la emergencia.</p>
Milenio	Trascendió	Cuauhtémoc	<p>La alcaldía Cuauhtémoc también es muy deseada por Morena y varios perfiles se inscribieron en el proceso interno, como el titular de la Autoridad del Centro Histórico, Manuel Oropeza; la subsecretaria de Reordenamiento de la Vía Pública, Dunia Ludlow, el diputado Temístocles Villanueva y el senador verde Israel Zamora, además de la ex candidata en 2021 Dolores Padierna y Catalina Monreal, hija del senador Ricardo Monreal.</p>
Contra Réplica	Línea 13	Ajedrez en GAM	<p>El anhelo del diputado Diego Garrido del PAN, de ser candidato a alcalde en Gustavo A. Madero podría terminar solo en un buen intento. Y es que la salida del diputado Víctor Hugo Lobo del PRD evidenció que parte de los acuerdos en la mesa de negociación entre el PAN, PRI y PRD era el que esa alcaldía estuviera siglada al partido del sol azteca.</p>
Excélsior	Frentes políticos	Daño mínimo	<p>El proceso interno de Morena para elegir a los mejores perfiles y garantizar el triunfo en las elecciones de 2024 se convirtió, con paciencia y cordura, en una operación quirúrgica bajo la dirección de Mario Delgado, líder nacional de ese partido. Desde los altos cargos en la cúpula hasta los de menor rango, la unidad prevalece una vez que se conocieron los nombres de los elegidos por el voto de la militancia. Algunos se sintieron incómodos, pero nadie rompió con el partido. Se disputan nada más y nada menos que 20 mil cargos, y Morena pasa a la siguiente fase sin heridos de consideración.</p>
El Heraldo de México	Sacapuntas	Todo listo para las precampañas	<p>Encendidos están los motores para que este lunes inicie la precampaña rumbo a la elección presidencial de 2024. La abanderada de la 4T, Claudia Sheinbaum, empezará en Veracruz sus recorridos; la aspirante del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, hará lo propio en Chihuahua, específicamente en Ciudad Juárez; y el emecista Samuel García, en Jalisco.</p>
Reporte Índigo	Redes de poder	El equipo de Claudia	<p>Claudia Sheinbaum Pardo oficializará su registro como precandidata única de Morena este domingo 19 en un hotel de la CDMX, un día antes de que arranquen oficialmente las precampañas, en las que seguramente le imprimirá un fuerte ritmo en el territorio nacional. Pero justamente se espera que</p>



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

17 de noviembre 2023

			ese día también confirme a quienes podrían estar en el núcleo duro de su equipo de campaña.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Centavitos	Luego de que Morena le negara el permiso a la alcaldesa Lía Limón para separarse de su cargo, a muchos sorprendió la licencia definitiva concedida por unanimidad a Clara Brugada para dejar Iztapalapa. Ni Clara ni sus diputados se acercaron al PAN a pedir el favor ni siquiera Martha Ávila, su muchacha. Mejor Ricardo Ruiz, secretario de Gobierno, los invitó un cafecito a la presidenta de la mesa, Gaby Salido, y al coordinador panista Federico Dóring, para que le hicieran el paro en lo de Brugada.
El Universal	Bajo reserva	Caerán más cabezas en el INE por alterar dichos de AMLO	Siguen cayendo cabezas en la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral del INE, luego de que se comprobó que fueron alterados dichos del presidente AMLO, lo que derivó en una sanción por violencia política de género presuntamente cometida por el mandatario contra Xóchitl Gálvez, la cual ya fue anulada. Tras la suspensión definitiva de Manuel Cruz, que era el titular de esa unidad, siguió la renuncia de Cintia Campos a la dirección de Procedimientos Especiales Sancionadores y nos cuentan que continúan las investigaciones contra otros funcionarios.
El Financiero	Confidencial	Predicar con el ejemplo no es lo del INE	Todo mundo ha visto o escuchado las campañas institucionales para que los ciudadanos actualicen su credencial de elector, sobre todo si cambian de domicilio. Bueno, pues la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, no predica con el ejemplo. Aunque ya tiene siete meses en el cargo y residiendo en la CDMX, reconoce entre risas que aún no cambia su credencial del INE a su domicilio capitalino.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS